

UCHAUX

Sélectionnés pour le critérium régional de VTT

À l'école de cyclotourisme des "Déjantés du massif d'Uchaux", on a depuis longtemps l'habitude de voir des jeunes monter sur les podiums. Mais il faut reconnaître que cette année ils ont fait particulièrement fort !

Ce ne sont pas moins de dix membres du club qui se sont distingués, toutes catégories confondues, lors du critérium bi départemental à Istres et ont été sélectionnés pour participer au critérium régional. Yoann Buchez Rossi, Raphaël Gerbaud Reynaud, Lauren Cloatre Dardanelli, Enola Canolle Doucet, Matteo Nardi, Mathieu Mazoyer, Thomas Thibaud, Quentin Derieux, Theo Vingtin et Yanis Abslama (ces trois derniers absents sur la photo) défendront ainsi les couleurs du club le 13 avril à Velaux avec l'ambition avouée d'aller ensuite au criterium national et, pourquoi pas, participer au dernier échelon au niveau européen. En attendant,



Dix jeunes "Déjantés" ont été sélectionnés pour le critérium régional de VTT. /PHOTO M.I.S.

les jeunes poursuivent leur entraînement sous la conduite de leurs encadrants habituels tous les samedis. Pour les épreuves de mécanique, de botanique et de connaissance de la météo qui feront l'objet d'un QCM les responsables de l'école leur ont fourni des documents afin qu'ils s'y préparent au mieux. Bonne chance à tous.

M.I.S.

